

Titre de mémoire : Le rapport entre la révolution et la guerre (Etude du cas de la guerre Iran-Irak).

Auteur : Moussavi, Rahim

Année : 2011.

Superviseur : Mohammad Salar Kasraei

Sommaire :

Jusqu'avant la révolution islamique, la plupart des révolutions opérées dans le tiers monde étaient influencées par la révolution communiste russe de 1917. Cependant, la révolution islamique qui s'est produite en Iran en 1979, contrairement à toutes les révolutions faites avant et après la révolution communiste, était la première révolution faite sous le nom de l'islam et avec des slogans de l'impossibilité d'une quelconque séparation entre la religion et la politique. D'autre part et presque semblable à la majorité des grandes révolutions du monde, cette révolution après sa victoire s'était vu prise dans une guerre avec son pays voisin, l'Irak, et cela nous a amené à nous demander pourquoi une telle guerre après presque deux ans de l'avènement de la révolution islamique ?

Alors, dans cette recherche, pour répondre à la question susmentionnée, on a essayé, à travers l'usage d'un cadre théorique synthétique, et surtout en profitant de la théorie de la révolution et de la guerre de **Stephen Walt**, d'analyser et d'examiner le rapport entre la révolution islamique et la guerre Iran-Irak.